

# *Des élus argentins confirment leur amitié avec Cuba*

---



Buenos Aires, 20 mars (RHC).- Des élus argentins de diverses organisations politiques ont réaffirmé leur amitié avec Cuba et ils ont proposé des idées pour renforcer les liens bilatéraux sur le plan législatif et dans d'autres domaines.

Au cours de sa première rencontre de travail de l'année, le Groupe de Parlementaires Amis de Cuba a ratifié le député Carlos Heller, du parti « Nouvelle Rencontre » comme son président. Il a élu comme vice-président Ricardo Alfonsín, de l'Union Civique Radicale. Elle a reçu aussi l'Ambassadeur de notre pays en Argentine, Orestes Pérez.

Le diplomate cubain s'est référé à des aspects de l'actualité cubaine. Il a abordé en particulier les conversations avec les États-Unis pour le rétablissement des liens entre nos deux pays. Il a signalé qu'il s'agit d'un long processus à cause du grand nombre de divergences accumulées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50010-des-elus-argentins-confirment-leur-amitie-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**